



Gemeinde Arrach



mikar GmbH & Co. KG

Liebe Gewerbetreibende, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Gemeinde Arrach stellt in Kooperation mit der mikar GmbH & Co. KG erfolgreich seit mittlerweile vier Jahren den Bürgern, Unternehmern, Vereinen und Institutionen, der Jugend, Gästen und Familien einen 9-Sitzer-Bus zur Erweiterung und Verbesserung der Mobilität bereit. Der 9-Sitzer-Bus dient als nachhaltige, günstige und flexible Ergänzung zum eigenen Fahrzeug oder zum öffentlichen Nahverkehr - und das zu ansprechenden Preisen.

Die Buchungen der Nutzer lassen auf vielfältige Einsatzmöglichkeiten schließen. Das Fahrzeug wurde sowohl für kürzere Strecken, bspw. für Veranstaltungen, als auch für längere Strecken genutzt. Dadurch konnte der häufig notwendige Einsatz mehrerer PKWs reduziert werden.

Um einen neuen Bus für die nächsten vier Jahre anschaffen und diese wertvolle Mobilitätsalternative erhalten zu können, zählen wir auf Ihre Unterstützung!

Ich lade Sie daher ein, ein Teil von diesem Projekt zu werden:

Sichern Sie sich jetzt eine Werbefläche für Ihr Unternehmen auf dem Car-Sharing-Bus in unserer Gemeinde und unterstützen Sie damit die Erhaltung des Carsharing Standortes!

Für nähere Informationen steht Ihnen gerne Frau Iris Aschenbrenner unter 09943 9411-0 oder per E-Mail unter iris.aschenbrenner@gemeinde-arrach.de zur Verfügung.

Ich würde mich freuen, wenn unser Car-Sharing-Projekt in Arrach und der Umgebung neue Möglichkeiten schafft und danke Ihnen im Voraus recht herzlich für Ihr Interesse.

Gerhard Mühlbauer
Erster Bürgermeister